

1. Internationaler Schliertal-Cup

Untermünkheim

Germany



Veranstalter/ Organizer	Modellflugclub Untermünkheim	Model Flying Club Untermünkheim
Organisationsleitung/ Head of organisation	Heiko Sommer	Heiko Sommer
Wettbewerbsleitung/ Contest Director	Josef Hackstein / Andreas Künzel	Josef Hackstein / Andreas Künzel
Internationale Jury/ International Jury	Ewald Trumpp Pilot 1 Pilot 2	Ewald Trumpp Pilot 1 Pilot 2
Punktwerter / Judges	Gianluigi Gianonni / ITA Bob Romijn / NED Peter Vanlanduyt / BEL Peter Uhlig / GER Albert Wamsler / GER	Gianluigi Gianonni / ITA Bob Romijn / NED Peter Vanlanduyt / BEL Peter Uhlig / GER Albert Wamsler / GER
Wettbewerbsort / Competition site	Modellflugplatz Untermünkheim Koordinaten: N 49.165487 / O 9.741611	Flying Site of MFC Untermünkheim Coordinates: N 49.165487 / O 9.741611
	<u>Freitag 19. Juli 2019</u> Training und Anmeldung/ Startnummernauslosung	<u>Friday July 19 2019</u> Practice and registration / Starting order draw
Programm / Schedule	<u>Samstag, 20. Juli 2019</u> 07.45 Begrüßung und Eröffnung 08.00 Beginn des Wettbewerbs 19.30 Abendessen am Flugplatz <u>Sonntag, 21. Juli 2019</u> 07.45 Vorbereitung 08.00 Fortsetzung des Wettbewerbs	<u>Saturday July 20 2019</u> 07.45 a.m. Welcome and opening 08.00 a.m. Start of competition 07.30 p.m. Dinner at flying site <u>Sunday July 21 2019</u> 07.45 a.m. Preparation 08.00 a.m. Continuation of Competition

	15.00 Ende des Wettbewerbs und Siegerehrung	03.00 p.m. End of Competition, award ceremony
Teilnahme- berechtigung / Participation entitlement	Teilnahmeberechtigt ist jeder Pilot, mit für das Jahr 2019 gültiger FAI Sportlizenz. Die Sportlizenz wird nur als ausgestellt und gültig betrachtet, wenn der Besitzer in der FAI Database gelistet ist.	Each competitor, must possess a FAI Sporting Licence valid for 2019 according to the FAI rules. The sporting licence will only be considered issued and valid, if the holder is listed in the FAI database.
Wettbewerbsregeln / Competition rules	FAI Sporting Code Section 4 Aeromodelling Volume F3 Radio Control Aerobatics 2019 Edition.	FAI Sporting Code Section 4 Aeromodelling Volume F3 Radio Control Aerobatics 2019 Edition.
	Programme P-19/F-19	Schedules P-19/ F-19
	Dieser Wettbewerb zählt zum „FAI F3A World Cup 2019“	The competition is registered as an “FAIF3A World Cup 2019” event.
Anzahl Teilnehmer/ Number of competitors	Die Anzahl der Teilnehmer ist limitiert auf 35 Piloten . Die Startplätze ergeben sich nach der Reihenfolge der Anmeldung	The Number of competitors is limited to a maximum of 35 pilots . Registration will be made in chronological order.
Durchgänge / Rounds	3 Durchgänge P-19, es zählen die beiden besten. 1 Durchgang F-19 für die besten 8 Piloten der Vorrunde.	3 Rounds P-19, two best counting. 1 Round F-19 for the best 8 pilots of the preliminary round.
Anmeldebeginn/ Registration start Anmeldefrist / Deadline of registry	Anmeldebeginn: 2.März 09:00 Spätest mögliche Anmeldung 1.Juli 2019	Registration start 2.March 09.00 a.m. Latest possible entry on July 1 2019
Anmeldung /Entry	Anmeldung über: www.mfc-untermuenkheim.de	Registration on our website: www.mfc-untermuenkheim.de
Startgeld / Entry fee	Das Startgeld beträgt € 60,- pro Teilnehmer und ist direkt nach Anmeldung ohne Bankspesen an den Veranstalter zu entrichten.	Entry fee amounts € 60,- for each competitor and has to be paid directly after registration without charges to the following account.
	VR Bank Schwäbisch Hall eG	VR Bank Schwäbisch Hall eG
	Kto: MFC Untermünkheim e.V.	Acc: MFC Untermünkheim e.V.
	IBAN:	IBAN:
	DE22622901100061254002	DE22622901100061254002
	BIC: GENODES1SHA	BIC: GENODES1SHA
Verwendungszweck: World Cup 2019/ Name des Piloten Erst nach Eingang des Startgeldes auf dem Konto des MFC Untermünkheim ist der Startplatz gesichert. Das Startgeld wird in keinen Fall zurück bezahlt!	Reference: World Cup 2019 Name of Pilot Only after receipt of the entryfee on the account of the MFC Untermünkheim, the registration will be accepted. Under no circumstances there will be a refund of the entry fee!	

Protest/Protest	Der Gebührevorschuss für einen PROTEST gemäß CIAM General Rules C.20.1, C.20.2 beträgt € 50,00. Die Protestgebühr wird bei positivem Entscheid zurückerstattet.	According to CIAM General Rules C.20.1 and C.20.2 aAll protests must be presented in written form to the Contest Director during the competition and must be accompanied by deposit of a fee of Euro 50.00. The deposit is returned only if the protest is upheld.
Kontakt /	Heiko Sommer	Heiko Sommer
Contact	Email: sommers-heiko@gmx.de	Email: sommers-heiko@gmx.de
Haftung / Liability	Der Veranstalter übernimmt keinerlei Haftung für eventuelle Personen- oder Sachschäden. Jeder Teilnehmer muss eine eigene Haftpflichtversicherung besitzen. Der Organisator ist nicht verantwortlich für etwaige Schäden, Verluste, Diebstahl, Personen- oder Sachschäden.	The organizer assumes no liability for any kind of personal injuries or material damages. Each competitor must have an own sufficient liability Insurance. The organizer is not responsible for any other injury, loss, theft or damage to persons or proberity.
Auszeichnung / Awards	Jeder Teilnehmer erhält eine Urkunde. Plätze 1-5 werden mit je einem Pokal ausgezeichnet.	Each competitor will receive a diploma and the best five pilots will receive trophies.
Zimmerreservierung / Hotel reservation	Zimmer bitte direkt reservieren.	Please, contact the hotels directly to reserve your room.
	www.traube-untermuenkheim.de www.krone-enslingen.de www.adler-uebrigshausen.de www.sonneck-klenk.de www.steigenhaus.de www.krone-eschental.de www.guenzburg-landhotel.de	www.traube-untermuenkheim.de www.krone-enslingen.de www.adler-uebrigshausen.de www.sonneck-klenk.de www.steigenhaus.de www.krone-eschental.de www.guenzburg-landhotel.de
Verpflegung / Food and Drinks	Auf dem Modellflugplatz erhältlich während des Wettbewerbs.	Available on the flying site during the competition.